



もも組だより

山梨学院幼稚園
子育て支援センター「アルテア子ども館」

Tel.055-224-1340 Fax.055-224-1993
http://www.ygk.ed.jp/altea.html

爽りの秋は楽しいことがいっぱいです

先日、もも組の子どもたちは、自分でつくったバッグを肩からかけて、いつものお散歩コースとは違う道を通って大学キャンパスまでお散歩に行きました。iCLA 国際リベラルアーツ学部棟の手前を曲がって歩いていくと「アメリカンホーリー」や「タブノキ」など初めて見る木がいっぱいありました。「あれ！赤い実がなってるね」「赤い葉っぱや黄色の葉っぱもあるね」と気づいたことを嬉しそうに話す子どもたち。そして6月にお散歩に行った「あじさい庭園」に着くと、「あじさいが咲いてないね」「茶色の葉っぱが落ちてるよ」と、季節の移り変わりを感じているようでした。さらにキャンパス中央へ行くと「黄色い小さな葉っぱを見つけたよ」「穴のあいた葉っぱがあったよ」「帽子をかぶったドングリを見つけたよ」と夢中になって拾っては、大事そうにバッグにつめていました。ドングリは子どもたちの宝物。その後の遊びでは、ドングリや葉っぱを使ってケーキやお弁当をつくらせたり、ドングリマラカスやドングリタイコをつくり、大好きな「山の音楽家」や「大きなたいこ」の曲に合わせてリズム打ちをしたりして、楽しそうに遊んでいます。

また、アルテア子ども館の柿の木にたわわに実った柿をみんなでもいり、アルテア子どもファームで「よいしょ、よいしょ」と力を合わせてつるを引っ張ってサツマイモ掘りをしたり・・・初めて体験した子どもたちは驚きと喜びをいっぱい感じているようでした。

11月も、秋の自然物にたくさん触れながら、子どもたちの遊びがさらに広がるように過ごしていきたいと思います。



11月の行事予定

5日(月)
16日(金)

幼稚園の友達と遊ぼう

幼稚園へ行き、大きいお友達と一緒にいろいろな遊びを楽しんできたいと思います。



14日(水) 大学の先生とリズムで遊ぼう

川上琴美(山梨学院短期大学保育科教授)の指導のもと、「リズムで遊ぼう」を行います。体育着を着て登園し、着替えを体育着袋に入れてお持たせください。また、体育着の下に長袖シャツ、スパッツ、タイツを着用するなど、お子様の体調に合わせて衣服を調節してください。

15日(木) 七五三

子どもが成長の節目を健やかに無事に経過したことを喜び、お祝いする儀式の日とされています。園ではお祝いとして、子どもが自分で作った袋に千歳飴を入れて9日(金)にお持たせいたします。



30日(金) お弁当の日

お弁当をみんなで楽しくいただきたいと思っています。おやつもありますので、お子様が食べきれぬ量をお持たせください。

お知らせ

- もも組に新しく、藤澤あおいさんが入ります。よろしくお願いたします。
- 新年度からの生活に向けて、11月2日(金)から、おやつは給食のときにお出しします。エプロンセットは給食用のみで結構です。

お散歩に持っていくバッグづくり
折り紙の葉を
パタパタ



落ち葉と
ドングリ
みつけた！



ドングリに
絵の具をつけて
コロコロ～
きれいな模様が
できました



お庭の柿が
たくさん実りました。
クルクルっと
優しく回して
枝からとりました



木の実や
落ち葉を使って
おいしいケーキの
できあがり！！



ペットボトルに
ドングリを入れて
マラカスづくり



アルテア
子どもファームで
サツマイモ掘り。
サツマイモの
つるを持って
よいしょ！
よいしょ！



「電車出発進行！」
落ち葉の山道を
走ります



「どこのこのきのこ」
のダンスが大好き！
♪だれにもないしょの
はなしだよ♪

